
 Stadt Ulm 
Beschlussvorlage 
 

 
 

 
 
 
Genehmigt:   Bearbeitungsvermerke Geschäftsstelle des Gemeinderats: 
  Eingang OB/G   

  Versand an GR   

  Niederschrift §   

  Anlage Nr.   

 

 
Sachbearbeitung  Geschäftsstelle des Gemeinderats 

Datum  17.11.2009 

Geschäftszeichen  OB/G-005/5-se/TVS 

Beschlussorgan Gemeinderat Sitzung am 18.11.2009 TOP 

 
Behandlung  öffentlich GD 518/09 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung  
an den Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 
 
Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. Oktober 2009 beim 
Oberbürgermeister eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem 
Viertel der Mitglieder des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 
 
I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. Oktober 2009 sind folgende schriftliche Anträge von 

Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in einem 
gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder des 
Gemeinderats bedarf: 
 

136 GRÜNE, 23.10.09 
Das Thema "Erwerb der Ulmer LLBW-Wohnungen durch die UWS" im Ulmer Gemeinderat zu 
behandeln. 
 
Behandlung des Antrags im Aufsichtsrat der UWS. 
 

141 SPD, 09.11.09 
Das Thema "Schwimmunterricht an Schulen" in der nächsten Sitzung des Schulbeirats zu 
erörtern. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

142 Walter, Dr. Roth, 11.11.09 
Im zuständigen Ausschuss sowie in der PBG und UNT über die Frage zu diskutieren, wie die 
Stadt in den nächsten Monaten während der Baumaßnahmen an der B 10 für Käufer und 
Besucher attraktiver gemacht werden kann. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

  

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 14. Oktober 2009 sind folgende  
schriftliche Anträge sowie Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern  
des Gemeinderats beim Oberbürgermeister eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des 
Gemeinderats in einem gemeinderätlichen Gremium zu behandeln sind oder die in einem 
sonstigen Gremium behandelt werden, in denen Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren 
Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt oder dies schon erledigt wurden: 
 

128 GRÜNE, 10.10.09 
Hemmnisse für Menschen mit Handicap in der Innen- und Oststadt 
Verschiedene Anliegen hier aufzugreifen und Verbesserungen zu schaffen. 
 
Die GRÜNE-Fraktion erhielt am 11.11.09 eine schriftliche Antwort. 
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129 GRÜNE, 14.10.09 

Verschiedene Fragen zu Maßnahmen gegen Ausschreitungen der Fußballfans zu beantworten 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

130 CDU, 15.10.09 
Die beabsichtigte Schließung der Statteilbücherei in Böfingen nochmals auf den Prüfstand zu 
stellen. 
 
Behandlung des Antrags in der Sitzung des Fachbereichsausschusses am 27.11.2009. 
 

131 Dörfler, Keppler, 16.10.09 
Lärmschutz am Kurt-Schumacher-Ring 
In den Häusern des Käthe-Kollwitz-Weges, die unmittelbar am Lärmschutzwall liegen, den Lärm 
zu messen und eine Ortsbegehung durchzuführen. 
 
Behandlung des Antrags in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau 
und Umwelt am 17.11.09. 
 

132 GRÜNE, 21.10.09 
Vorgehen bei der Konsolidierung im Sozialbereich 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Fachbereichsausschusses Bildung und Soziales am 
22.10.09 behandelt.  
 

133 GRÜNE, 22.10.09 
Die Stadionordnung für das Donaustadion zu ändern, um eine Handhabe gegen Ausschreitung 
und rechtsradikale Bekundungen zu haben.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

134 Dörfler, 21.10.09 
Eine Straße, einen Platz oder eine Kleingartenanlage nach "Friedrich Wenck" zu benennen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
 

135 Dr. Roth, 23.10.09 
Es wird beantragt, nach dem Vorbild anderer Städte in Baden-Württemberg in entsprechend 
gefährdenden Bezirken im Ulmer Stadtgebiet das Abbrennen von Feuerwerk generell zu 
verbieten. 
 
Stadtrat Dr. Roth erhält eine schriftliche Antwort. 
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137 SPD, 04.11.09 

Hans und Sophie Scholl Platz 
Es wird beantragt, dass die Verwaltung Maßnahmen ergreift, die dazu geeignet sind, die Skulptur 
von Keith Haring zu schützen und eine Gefährdung von Fußgängern auf dem Platz durch 
Skateboards und Bikes auszuschließen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

138 Eichhorn, Milde, Ried, 02.11.09 
Online-Bewerbungen auf Stellenausschreibungen 
Es wird beantragt, zu prüfen, ob das Verfahren zur Online-Bewerbung auch bei der Stadt Ulm 
eingeführt werden kann und welche Kosteneinsparungen dadurch möglich sind. 
 
Die Antragssteller erhielt am 17.11.09 eine schriftliche Antwort. 
 

139 GRÜNE, 04.11.09 
Verschiedene Auskünfte zu den Grundstückspreisen in Ulm werden gewünscht. 
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhielt am 10.11.09 eine schriftliche Antwort. 
 

140 GRÜNE, 05.11.09 
Verkehrssituation in Böflingen/Haslacher Weg 
Es wird beantragt, im Haslacher Weg dauerhaft eine Geschwindigkeitsmessanlage zu 
installieren. 
 
Weiter wird gebeten, zu prüfen, ob zwischen der Böfinger Steige und dem Einkaufszentrums ein 
Fußweg unmittelbar östlich des Haslacher Wegs angelegt werden kann.  
 
Die Fraktion der GRÜNEN erhält eine schriftliche Antwort. 
 

143 GRÜNE, 16.11.09 
Gemeinsame Umweltzone Ulm/Neu-Ulm 
Es wird beantragt, die Regierungen des Landes Baden-Württemberg und des Freistaates Bayern 
zu ersuchen, einen Staatsvertrag zu schließen, der eine gemeinsame Anlaufstelle mit 
Befugnissen für beide Umweltzonen für Bürgerinnen und Bürger beiderseits der Donau 
ermöglicht. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 17.11.09
 

 
Verteiler:  
Gemeinderat 
OB, BM 1, BM 2, BM 3, OB/B, OB/G (3), ZD, BD, Z, R 1, R 2, C 2, C 3, BS, BI, GM, LI, SUB, VGV, 
VGV/VP, VGV/ME, UWS 


